# 令和4年





暑さも日々増して行き、猛暑の夏なのだと感じてしまいますね。お天気が良いのは嬉しいのですが暑過ぎるので子ども達の健康管理をしっかりとした上でのお散歩や公園での遊び、水遊びや泥んこ遊びが出来たら良いな…と、思っています。水遊びが好きな子、苦手な子と水に対する関心にはかなり個人差があります。それぞれの気持ちを受け止め、夏の遊びを通して、どの子もみんな充実した夏を過ごせるよう配慮していきます。

ご家庭に於いても、引き続きお子様の健康管理に留意していただき、暑い夏を健康に過ごすためにも、しっかり食事を摂り、早寝早起きを心掛けて頂きたいと思います。

## みんなで守ろう7月の目標

# 挨拶をしっかりしましょう



きちんとした挨拶は… ①首をかしげるだけでなく 足を揃えて、おへそから曲げ るきちんとしたお辞儀をす ス

②<br/>心を込めて「おはようございます」「さようなら」

七夕会は

8月5日です

### 7月の行事予定

1日餘 身体測定

お泊まらない保育(ひまわり組)

4日(月) 個人表彰式(年少以上児)

8日(金) 職員会議(18時閉園)

13日(水) 茶道教室(ひまわり組)

16日(+) 休園日

18日(月) 海の日

20日休) お弁当の日

27日(水) 7月のお誕生会

28日休) 茶道教室(ひまわり組)

29日金) 避難訓練

※お布団洗濯日は毎週金曜日です。

#### 予告

※8月13日(土)~16日(火)はお盆休みです。

※ひまわり組 9月18日印わっしょい黒部

※9月7,8,9,日祖父母参観

※10月1日(土)親子運動会



ヤッホー!! ザリガニ釣れたよ~♪

お帰りの歌を唄ってますより



自作ドラ〇もんのお面を 被って大好きな粘土遊 びをしてますよ♪



手作りの 型はめパズルは 人気者ですよ♪



・ ヤドカリさんは - 可愛い仲間だよ♪

#### <u>備品のご協力をお願い致します。</u>

今月はたんぽぽ組です。

- ・雑巾 1
- ・トイレットペーパー 3
- ・ティッシュボックス 1

(記名不要)

持参する袋には記名をお願いします。



幸波ちゃん









<mark>ひまわり組</mark> 2日 和磨くん 29日 湖大くん

29日 湘大くん 6歳 18日 茉夏ちゃん 5歳 21日 璃央くん 5歳

22日 航太くん 5歳

さくら組1日 泰生くん4歳すみれ組14日 圭哉くん2歳

おめでとうございます♪

6歳





お知らせ・お願い

①園からのお知らせは、一斉メールまたは玄関に設置してあるホワイトボードをご覧ください。

②水筒の中身はお茶かお水を入れて持たせて下さい。暑いこの時期は常に水分補給をしますので記名した補充用のペットボトルを持参して下さい。

(<u>以上児については、補充用の物をそのまま飲んでいますので自分でキャップが開けられるものにして</u>あげて下さい)

- ③汚れた衣類を持ち帰ったら必ず翌日に補充して下さい。
- ④保育園前の道路は、交通量が多くて危険ですので**必ずお子様と手を繋いでの送迎**にして下さい。
- ⑤水遊び・泥んこ遊びは、パンツだけでは**は**なので泥で汚れても大丈夫であれば水着可、下着無しで半ズボンのみでも可とします。使用し持ち帰ったら洗濯し翌日に持たせて下さい。
- ⑥年間行事予定では、8月20日(土)が清掃活動になっておりますが猛暑が予想されますので10月29日(土)に変更致しますのでご理解下さい。

#### お母さん!一生懸命なのだから時には叱っても大丈夫ですよ

子育て中は、自分の感情が常に左右され、時には強く叱ってしまったり、反抗され て自己嫌悪に陥ってしまったりすることもあるかと思います。でも、将来の子ども のことを思えば、時にはきつく言い聞かせなければならないのは当然の事。0・1 歳児は可愛くて多少泣くという武器を使われても大人として感情を露にすること は少ないと思います。でも、幼児になってもそれが続いたらどうでしょうか?可愛 いからと何でも許してしまい、泣かせないようにとご機嫌を取り叱れない子育て をしていませんか?園での集団行動を傍から見ていると家庭での様子が顕著に 表れて家と園とを区別していた子にも感情の歯止めが利かなくなっているように 感じます。ひと昔前なら『家と園で違ってて良かった』…と、安心していた保護者 の方も今では『同じなんですね』と…ある意味、子ども達が自分の本性をさらけ出 せる環境づくりが出来ている・心を許していると受け止めれば良いのでしょう か?だとしたら、幼少期なのに本当にそれで良いのかと考えさせられます。言葉 できちんと伝えれば理解できると信じているので、ちび☆きらっ子だけでも【子ど もは大人より偉くない】と、伝えていきたいと思っています。感謝できる心を育む ことが出来る大事な幼少期ですから・・・今日から生まれてこれた事・生まれてきて くれたことにお互い感謝ですね♪